



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

7. Tourismusabend in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 10. April 2025 – Einmal jährlich lädt die Tourist-Information Seebruck alle Touristikerinnen und Touristiker der Gemeinde ein, um über aktuelle Angebote und Entwicklungen zu informieren. Auch in diesem Jahr erfreute sich der Tourismusabend wieder großer Beliebtheit.

Über 70 interessierte Gäste nahmen am diesjährigen Tourismusabend im Kloster Seeon teil. Bürgermeister Martin Bartlweber begrüßte die Anwesenden gemeinsam mit der Leiterin der Tourist-Information Christiane Lindlacher. **Zudem präsentierte das Gemeindeoberhaupt ??."**

Christiane Lindlacher gab einen spannenden Überblick über die neuesten Entwicklungen aus der Tourist-Information. Besonders erfreulich war die Nachricht, dass die Übernachtungszahlen in diesem Jahr alle Erwartungen übertroffen haben. Mit insgesamt 206.682 Übernachtungen wurde das beste Ergebnis seit 1997 erzielt – ein klarer Erfolg für die Region.

Der diesjährige Tourismusabend stand ganz im Zeichen der Römer. Ein besonderes Highlight war die Vorstellung des Radzählrömers, der seit Herbst letzten Jahres die Radfahrer in Seebruck zählt und auf originelle Weise das römische Erbe der Region ins digitale Zeitalter bringt. Zudem wurde die zweisprachige Straßenbeschilderung in Deutsch und Latein präsentiert, die das historische Ambiente noch intensiver erlebbar macht und den Urlaubern zukünftig ein authentisches Gefühl der Antike vermittelt. Ein weiteres Highlight war das neue Römer Bier – eine exklusive Limited Edition, die nur in Seebruck erhältlich ist. Die Gäste durften diese besondere Kreation selbstverständlich auch verkosten.

Gerald Schölzel, der Geschäftsleiter des Klosters Seeon, hielt einen inspirierenden Vortrag zum Thema: „Mitarbeiter im Wandel begleiten – Wenn neue Gästegruppen den Alltag durcheinanderbringen.“

Damit das lange Sitzen nicht zu anstrengend wurde, gab es zwischendurch eine sportliche Überraschung: Patricia von den Yoga Twins führte die Anwesenden in wohltuende Entspannungsübungen, die für eine angenehme Auflockerung sorgten.

Zum Abschluss des Abends blieb noch Zeit für die anwesenden Vermieter, Anbieter und Gastronomen, ihre eigenen Angebote vorzustellen und sich miteinander auszutauschen. Ein rundum gelungener Abend, der sowohl informativ als auch unterhaltsam war.

„Es erfüllt mich mit Stolz, wie sich unsere Region weiterentwickelt und wie kreativ und engagiert die Tourismusprojekte umgesetzt werden. Besonders freue ich mich, dass wir das römische Erbe von Seebruck auf so einzigartige Weise ins Heute transportieren können. Mein Dank gilt allen, die sich für diese Projekte einsetzen. Gemeinsam schaffen wir es, unsere römische Vergangenheit lebendig zu halten und die Region weiter zu stärken“, so Bürgermeister Martin Bartlweber.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20